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Acta de la 81ª asamblea del Círculo de Podemos de Algirós, del jueves 7 de marzo 

de 2023 

Damos inicio a la asamblea a las 19:25, con la presencia de Manuela Ajado, Gustavo 

Vivas, la invitada y simpatizante Charo Lalinde, Manolo López, Alberto Torres y 

Ricardo Molina, con el siguiente orden del día: 

1.- Aprobación del acta de la asamblea anterior. 

2.- Configuración del equipo de Podem València (autonómico). 

3.- Propuesta de programación de asambleas año 2024. 

4.- Organización Círculo de debates – Temas de actualidad. 

5.- Acciones ciudadanas. 

6.- Preparación informe anual 2024. 

7.- Turno abierto de palabra y debate político sobre lo que se proponga. 

 

1º punto uno del orden del día: aprobación del acta de la asamblea 80ª 

-Se aprueba por unanimidad. 

 

2º punto del orden del día: Configuración del equipo de Podem València (autonómico) 

-Compartimos entre los presentes el organigrama del nuevo equipo de dirección de 

Podem País Valencià, con mero objetivo informativo. Sin que se produzcan comentarios 

de importancia al respecto, acordamos hacer llegar a todos los y las miembros del 

Círculo dicho organigrama. A tal efecto, se incluye al final de este acta. 

 

3º punto del orden del día: Propuesta de programación de asambleas año 2024 

-Comienza Alberto por entregar un organigrama para los actos, asambleas y eventos de 

todo el año (anexo al final de este acta). Propone programar las asambleas con 
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suficiente antelación para que todas y todos lo tengamos presente y podamos 

organizarnos mejor. 

-Gustavo: solicita a Alberto que ponga títulos a los organigramas para que podamos 

identificarlos con claridad. 

-Alberto pide disculpas y afirma que lo hará. 

Sin comentarios de relevancia, a todas y todos los asistentes les parece bien la idea. 

 

4º punto del día: organización Círculo de debates – Temas de actualidad 

-Alberto nos hace un repaso general de las charlas previstas, que son: 

-Filosofía y razón, por una escuela que enseñe a pensar, por Ricardo Molina, en 

abril. 

 -Feminismos, por Irene, en mayo. 

 -Servicios de salud, por Teresa Martín, con fecha por determinar. 

A lo anterior, Alberto añade que hay que reservar la sede para los días de las charlas y 

comenta que hablará a tal efecto con Carlos Monsonis. 

-Gustavo propone que, una vez realizada la charla, se envíe a todas y todos los 

miembros del círculo el texto de la conferencia, o un resumen en su defecto, para que 

puedan profundizarse los temas y dichos miembros puedan hacer aportaciones. 

-Manuela exterioriza sus dudas al respecto: se pregunta si Germán estaría dispuesto a 

enviar a todas y todos los materiales con los que realizó su charla. 

-Alberto responde: está seguro de que Germán no tiene problema, de que estará 

dispuesto a compartir el texto de su conferencia con todas y todos. 

-Ricardo manifiesta su posición a favor, está de acuerdo en compartir los materiales de 

la charla. 

-Gustavo insiste: otra posibilidad que estaría muy bien es la de grabar las conferencias 

en vídeo y colgarlas en YouTube para que lleguen a más público. 

-Todas y todos estamos de acuerdo que eso sería muy buen. 
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-Gustavo, sin embargo, como el resto de asistentes, manifiesta desconocer las 

posibilidades técnicas de hacerlo. 

(Este tema volverá a tratarse cuando se trate el punto 6º del orden del día.) 

 

5º punto del orden del día: Acciones ciudadanas 

-Empezamos por hablar del empeoramiento del servicio de transporte público de la 

EMT. 

-Interviene Charo: confirma el empeoramiento; ella utiliza la línea 94 y se ve obligada a 

esperas de 25 minutos. Comenta que en una ocasión preguntó a un conductor, que 

confirmó que el servicio había empeorado con el nuevo gobierno. Incluso mandó una 

carta a la EMT (o al Ayuntamiento, que el detalle no quedó recogido en las notas), y le 

respondieron que era una cuestión de demanda, y que el servicio se ajustaba a esta. 

Además, señala que con la reversión de la peatonalización, se fomenta el uso del coche 

y que, en consecuencia, el tráfico ha aumentado. Añade que escuchó un comentario de 

una señora, en una ocasión, que decía que ahora que los autobuses volvían a pasar por 

zonas antes peatonalizadas, ahora podía volver a comprar en el Mercado Central; con 

ello señala que hay quien lo ve de forma distinta. 

-Gustavo interviene para llamar la atención sobre el hecho de que ya hay colectivos que 

luchan por estos temas, y añade que un círculo puede hacer muy poco por sí mismo. Es 

necesario, por tanto, coordinarse con los colectivos que luchan, y propone que se haga 

una propuesta en ese sentido a la dirección del partido. 

-Habla Charo: además, son temas que requieren de investigación. Pone el ejemplo de un 

estudio realizado por miembros de la Universidad Politécnica, que estudiaron la 

contaminación en la ciudad. 

-Alberto critica en este punto el diseño de las marquesinas, porque cuando uno se sienta 

en los asientos, impide que la información que hay tras ellos pueda leerse. 

-Gustavo y Charo responden: ni él ni ella ven ese problema en las marquesinas. 

-Ricardo tercia para asegurar que, al menos, esas marquesinas son nuestras, son públicas 

y pertenecen a la ciudad, no como las de antes. 
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-Charo insiste en su punto de vista, en este caso, con el ejemplo del decrecimiento; 

habría que recabar datos sobre lo que tiene de positivo, hacer una investigación más 

profunda y disponer de datos para apoyarlo y poder «venderlo» a la gente. 

-Gustavo insiste: debemos centrarnos y coordinarnos con otros colectivos en lucha; 

debemos enviar la propuesta a la dirección del partido. Resume de forma proverbial su 

planteamiento: «o nos presenciamos o desaparecemos». 

-Alberto lanza una idea al respecto: quizá sería interesante crear círculos por sector de 

actividad económica para estar más presentes en todos ellos. 

-Gustavo: otro paso en ese sentido sería acudir a las Juntas Municipales de Distrito; 

aunque hay que acudir y participar como vecinos. Es un espacio muy importante en el 

que habría que estar presente. 

-Ricardo señala que Teresa asiste regularmente a esas Juntas. 

-Gustavo: Sí, pero como presidenta de la junta de vecinos de La Isla. 

-Ricardo señala que estaría bien que pudiéramos acceder a un informe de lo que se trata 

y se decide en ellas. 

-Gustavo está de acuerdo, aunque señala que hay actas de las reuniones, y que las actas 

están a disposición del público. 

 

6º punto del día: Preparación informe anual 2024 

-Alberto propone que se haga un dossier anual con los distintos temas de interés que se 

han tratado a lo largo del año, un documento histórico de los asuntos más relevantes. 

-Gustavo: recoge la propuesta y añade que podrían utilizarse para ese dossier los temas 

de las charlas realizadas en la sede del partido, para seguir trabajando e investigando. 

-Charo afirma que la investigación es un asunto que hay que tomarse muy en serio; 

habría que hacer un informe con datos, que tenga alguna utilidad y consecuencias; que 

sirva para tomar medidas, o para exigir a los políticos que las tomen. 
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7º punto del día: turno abierto de palabra y debate político 

-Salta al debate una cuestión de la interna: la necesidad de transparencia; llamamos la 

atención sobre la necesidad de conocer datos económicos, de gestión y organizativos 

para poder planificar y por una cuestión de transparencia. 

-Alberto pone un ejemplo: no se sabe el material que hay en la sede de Podem, no hay 

inventario. 

-Estamos todas y todos de acuerdo, es una cuestión necesaria para la buena gestión. 

 

Con estas consideraciones finales, se levanta la sesión, cuando son las 20:30 horas del 

jueves, 07 de marzo de 2024. 

 

Fdo.: Ricardo Molina Pérez, que actuó como secretario del encuentro 

 

A continuación, los documentos gráficos mencionados: 
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